

クリスマス飾りつけ

鍋パーティが終わると冬支度が始まります。まずクリスマスツリーを飾ります。元気な方とスタッフが中心となって立てていくと「年末になってきたんだね！」と言葉も出て師走が近づいてくる感じがします。車椅子の方もニコニコしながら綺麗な飾り付けを見ています。これから12月に入ると大掃除が始まり、12月26日からは年末飾りに変わります。令和4年の最後の締めくくりまであと少し頑張りたいと思います。



お誕生日おめでとうございます

さん

95歳のお誕生日
プレゼントの袋をワクワク楽しそうに開けていました。「このタオルかわいいね！」「モフモフの靴下で暖かそうでいいねえ！」と笑顔です。以前と比べ体調が良いのか、食べ物をとても美しく召し上ります。この日のケーキも美しくぞうに召し上げてすぐ食べ終わるさんでした。とてもお元気です。

寒くなってまいりましたので、グループホーム花の冬の訪れを告げる行事『鍋パーティ』を行いました。まだ雪こそ積もっていますが、この日を境にクリスマスの飾付けや大掃除が少しずつ始まります。まずは美味しいものを沢山食べて腹ごしらえです。今年のお鍋は、寄せ鍋ともつ鍋です。一階の方は、鍋料理をご用意したことをお伝えすると、嬉しそうに会場の二階に上がってきました。「わー鍋ね！今日はおいしい」「あらー熱くて美味しいわ」「来て良かった」「お代りちょうどい」「うん、だし効いている」と評価も

鍋パーティ【11月1日(火)】

何月？鍋の季節だねー！いいねー！」と沢山の土鍋と漂う臭いを感じ取り話されていました。施設長から冬の訪れと大掃除や飾付けをしっかりとお願いされ、鍋パーティの始まりです。鍋の蓋を開けるとフワーッと湯気が立ち上り、それぞれのテーブルで鍋が器に注がれていました。「おいしいおいしい」「あらー熱くて美味しいわ」「来て良かった」「お代りちょうどい」「うん、だし効いている」と評価も



新型コロナウイルスの除菌



新型コロナウイルスの第8波が猛威を振るい、施設や病院でクラスターが大発生しています。グループホーム花では、幸運にもクラスターなどの蔓延は起こっていません。ご家族の皆さんとの面会に対するご協力と、職員が家族や友人などの方々としっかり話し合う機会を持ち、気を付けてもらえる環境

を一人ひとりが作り上げているからだと思います。そして入居者様も活躍しています。タオルを持ち、手すり・椅子・テーブル・エレベーターなどを拭いたり、床のモップ掛けもして頂いています。皆さん「こわいよね」「やだよね」と話され、声掛けをすると気持ち良く手伝ってくれています。



施設長コラム
～もう年暮れですね～

最近11月から始まったワールドカップサッカー日本チームの躍進に少し寝不足気味です。ドーバーの悲劇から29年が過ぎ、強豪に勝ち歓喜に沸き、決勝ト

ーナメントに進出、すごいですね。どこまで行くかは別にして、コロナ禍での明るい話題に気持ち良く過ごしています。そうこうしている中で12月になり、今年もあと少しとなってしまいました。この

時期大掃除があり、私の施設長室も何とか片付けようと藻掻いているこの頃です。昔はすす払いと言って、古くは平安時代の宮中行事から始まり、厄払いの意味もあるそうです。年末の区切りを気持ち

良くつけるといい年を迎えるので頑張りたいと思います。少し早いですが、皆様ご自愛されよい年をお迎えください。今年も一年間大変お世話になりました。